

Cehegín 14 de Agosto de 1912

Suscripción 050, pesetas a mes
En el resto de España 1'50 e trimestre
EXTRANJERO, 10 PTA. AL AÑO
Número suelto 15 céntimos.

PAGO ADELANTADO

CEHEGIN

Año II - Número 45

Redacción y Administración

45 - TERCIA - 45

Toda la correspondencia dirigida

AL DIRECTOR

No se devuelven los originales

SEMANARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR:
JUAN GARCÍA PORCEL

Se publica los domingos

ADMINISTRADOR:
FELIPE VALERO FERNÁNDEZ

LAS PROXIMAS FIESTAS

La Comisión de Festejos se ha empeñado en demostrarnos, que no estábamos en lo firme, al asegurar, en anteriores números, que las Fiestas de hogano serian pobres y mezquinas.

A fé que nos alegramos con toda el alma de esa brava decisión, y no hemos de regatear nuestros aplausos a los señores que la forman.

La primera noticia que podemos adelantar al pueblo de Cehegín es la de que en esos dias nos honrarán con su presencia las tres Bandas de nuestros pueblos hermanos, y con ellas la mayoría de sus vecinos: Caravaca, Moratalla Calasparra y Cehegín, se uniran en estrecho y fraternal abrazo, y todos formaremos un solo pueblo con identidad de aspiraciones y de afectos.

El recibimiento dispensado por el pueblo de Caravaca, a la Comisión que en la tarde del Jueves ocho, llegó a pedir su Banda, excede a toda ponderación. Mucho sabiamos de la hidalguía y de la nobleza del pueblo caravaqueño, pero jamás pudimos soñar con una acogida tan entusiasta y tan cariñosa como la que se dispuso a los cehegineros en la referida tarde.

El Ayuntamiento en pleno, Jueces de Instrucción y Municipal, Cura Párroco, Comisiones de las Sociedades de recreo, del Comercio, de la Industria, del Periodismo todo en fin, cuanto en un pueblo es susceptible de representación, y un buen número de particulares, respetabilísimos amigos a quienes nunca agradeceremos bastante las

atenciones y deferencias que nos dispensaron, aguardaban impacientes la llegada de la Comisión Ceheginera en la entrada del Ayuntamiento... La primer entrevista no pudo ser ni más afectuosa ni más sincera.

Los cariños largo tiempo contenidos se desbordaron en un momento; y la alegría, una alegría sana y honrada se refleja en los semblantes. Y es que lo que tiene razón de ser, tarde ó temprano tiene que caer por su base, dejando solo una enseñanza tal vez saludable y provechosa, para que lo pasado no vuelva jamás a suceder.

Cuando el Alcalde de Cehegín expuso el objeto de su visita, reclamando el concurso de la Banda caravaqueña, para las próximas fiestas cehegineras, todos, absolutamente todos los allí reunidos estuvieron conformes en cederla.

—¡Que vaya, sí, que vaya! ¡Y con ella nosotros!.. Esa fue la exclamación espontánea y sincera con que aquellos queridísimos amigos respondieron a la invitación que el Sr. Béjar, les hacía en nombre de Cehegín.

...Y ultimado tan breve como satisfactoriamente el asunto que a Caravaca nos llevaba, fuimos luego galantemente obsequiados con dulces, cigarros y licores, habiendo brindis entusiastas y sinceros para ambos pueblos, claro está, que sin olvidarnos nunca de nuestros hermanos de Calasparra y de Moratalla para los que tuvimos cariñosísimos recuerdos, y a los que no hemos ido a visitar también porque

ya los teníamos invitados desde hace un año, y ellos nos habían empeñado su palabra de volver, Palabra que hoy se encuentran dispuestos a cumplir, así como nosotros a repetirles los pobres agasajos con que entonces correspondimos a la honra que nos dispensaron.

A la salida del Ayuntamiento fuimos a visitar al virtuosísimo sacerdote D. Francisco Sala, que dicho sea de paso es una de las personalidades que más honran a Caravaca, y nos recibió con su proverbial amabilidad, y nos expresó la inmensa alegría que le embargaba por el feliz resultado de la entrevista.

Al despedirnos fueron hasta la Puentevilla, y cuando entre frases de afecto y apretones de manos, arrancó el coche que había de volvernos a Cehegín, de todos los labios brotó la misma frase:

«¡Hasta las Fiestas!»

¡Frase consoladora, sublime, que sella definitivamente los lazos de amor, y de amistad, de cuatro pueblos hermanos!

**

Otro de los festejos que también habrá de celebrarse en la próxima Feria, es el Certámen Literario-Musical, cuyo Programa publicamos en otro lugar de este número, y que dicho sea a la ligera ha sido un gran acierto para la Comisión que entiende en el asunto.

Los temas tanto de verso como de prosa no pueden ser ni mas variados ni de más facil abordación, y estamos segurísimos de que nuestros muy queridos compañeros los

inspirados vates y brillantes cronistas comarcanos acudirán a este torneo literario a disputarse en noble y honrosa lid los premios ofrecidos.

Ánimo compañeros y a no deslucir esta hermosísima y culta fiesta dejando desiertos, ni uno solo de los temas...

En este acto se ha encargado del discurso resumen el reputado orador, nuestro muy querido amigo D. José Mis de Béjar, que a sus profundos conocimientos en la Ciencia de Hipócrates, une facilidad su palabra amena y elegante, y la soberana inspiración que le está reservado a los oradores dignos de este nombre.

No dudamos pues que con tantos y tan valiosos elementos, el Certámen Literario habrá de constituir uno de los más hermosos festejos que se celebren este año, y que no debe desahucarse jamás de nuestros anuales programas, ya que es una fiesta eminentemente culta, de muy factible realización, y que no exige grandes desembolsos para los que a ella contribuyen, señalando en cambio nuevos y muy halagüeños derroteros en lo que al progreso moral, y mayor engrandecimiento de los pueblos se refiere.

Y pasemos a otro asunto.

La Corrida de toros de este año a juzgar por el entusiasmo que reina tanto en Cehegín como en sus pueblos vecinos, promete ser un verdadero entusiasmo.

A esta fecha se anda tratos y cabaldeos con afamados diestros, y acreditados ganaderos. Nada de una corrida medianaja por salir de paso, sino una que deje satisfecha

